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Anwesenheit: mbeckmann, sina, nschmitz, nwelz, jmatzat, nleopold, jseeger, yrehberger, thermann,
mwiebusch, rvoncollani, aseltmann, lsanfilippo

Protokoll: jmatzat

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

Workshop 'Was fehlt am Haupteingang'

Fragen zu IIYS

Fragen zum IISY Master
Kann da jemand Kontakt aufnehmen?

Done, mit Verweis auf die stud. Studienberatung

PaF

PaF am 25.06
Physik hat ne Mail geschrieben

Raum wird zu Verfügung gestellt

Awareness-Treffen

am 20.06 um 14 Uhr c.t. in X-E0-210
nwelz und gunterholzer gehen hin

ToDos

Zu den ToDos...

Themenspeicher

Lager? C3? (mwiebusch)

Nix passiert

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

Stand

https://fachschaft.techfak.de/fss/todo
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Bisher gibt es keine Rückmeldung vom Rektorat

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

MINT Sommer Planung
Wir brauchen einen Abstract für unseren Veranstaltungsslot

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

Brauchen noch einen freiwilligen der 39-Inf-WP-KI vorstellen will

Schlüsselrückführung (mwiebusch)

Ausstehend: 3 Stück
Sina Reininghaus
Barbara Fassnacht
Leon Stachowski

GleiKo (gunterholzer, nwelz)

nichts passiert

StART (nwelz)

Erstes Planungstreffen wurde abgehalten

FS-P&P-Abend(fweinekoetter, tfalk)

Haben noch Plakate, lehnen aber flyer ab

Aktuelle Tops

Fisch-Bot (gunterholzer)

Bot soll auf eine RBG-VM umziehen
Noch nicht als zu nervig angesehen, da er sowieso nur in den Memes Channel postet

Treffen mit dem Rektorat am 03.07.2025 (gunterholzer)

jseeger und nleopold gehen hin

https://fachschaft.techfak.de/protokolle/misc/mint_sommer
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Informatik Verbesserungen (V2) (mbeckmann, gunterholzer)

Wir warten bis zum Ende der Vorlesungszeit und fragen dann nach
Falls es dann immernoch keine Antwort gibt wird über weitere Maßnahmen nachgedacht

StART Labore (nwelz)

bisher nur Zusagen
die Chemiker haben sehr patzig geantwortet

Denken höchstwahrscheinlich, dass wir nur die Informatik vertreten und nicht die MBT
Mail wird nochmal an eine andere Stelle geschickt, die explizit die MBT erwähnt

Semester-Ende-Café (niklas)

Lehrevas sollen bis zum 16.07 laufen
Soll am 31.07 stattfinden

X-Mits

Projektmodul vor Abschlussarbeit (sina)

MBTler müssen in Zukunft ihre Projektmodule vor ihren Abschlussarbeiten beenden
Voraussetzung steht so in den FsB, wird jetzt einfach eingehalten

Fachschaft sauberhalten (mbeckmann)

Nach Events bitte keine Essensreste und angefangene Getränke im AuRa hinterlassen

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

AuD Klausur (mbeckmann)

Laut Aussage von Studierenden plant Cimiano bis Foliensatz 7 die Themen in der Klausur dran
zu nehmen.
Problem: Es sind nur noch 4 Wochen und er ist nicht einmal mit Foliensatz 3 fertig.
Frage: Wie ist das rechtlich? Kann ein Professor bespielsweise 200 Folien in der Klausur
abfragen, welche nicht in

neues AuD umfasst deutlich mehr als 5LP
Nebel würde sich bereiterklären, einen Crashkurs anzubieten der den fehlenden Stoff
nachholt
QM Team will am Freitag mit Ciminiano reden, um eine Lösung zu suchen
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Lehrevas (mbeckmann)

Aktueller Plan:
Lehrpreis nominierung soll eine eigene Lehreva bekommen.
Um Werbung von der Fachschaft wird gebeten
Fragen sind: Wer soll Lehrpreis für welches Modul bekommen? Warum? Wie viele haben
an der VL teilgenommen?

Fachschaft darf selbst entscheiden, wie sehr die Teilnehmeranzahlen gewichtet
werden

man kann 0-2 Veranstaltungen nominieren
Wahlpflicht Seminare sollten in der Zukunft nicht mehr so früh evaluiert werden

Oft kein richtiger Inhalt bis die Evaluationen durch sind

Master vorstudieren (thermann)

Es wurde mit dem Justiziariat besprochen, wie man für den IISY Master im Bachelor vorstudieren
kann
Nur möglich, wenn es nicht zu einer Verlängerung des Bachelorstudiums führt

Höchstwahrscheinlich Regelstudienzeit +2
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